

Ressort: Finanzen

Nikkei-Index erstmals seit 15 Jahren wieder über 20.000 Punkten

Tokio, 10.04.2015, 02:20 Uhr

GDN - Der japanische Nikkei-Index hat am Freitag zum ersten Mal seit 15 Jahren wieder die psychologisch wichtige Marke von 20.000 Punkten überschritten. Im Frühjahr 2000 hatte der Index das letzte Mal auf diesem Niveau notiert und dann innerhalb von drei Jahren über die Hälfte seines Wertes verloren.

Bis zum Jahr 2007 arbeitete sich der Index wieder auf über 18.000 Punkte hoch, bevor es abermals um über 50 Prozent nach unten ging. Seit 2012 hält die aktuelle Rallye nun an, seit dem hat sich der Wert wieder verdoppelt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52709/nikkei-index-erstmals-seit-15-jahren-wieder-ueber-20000-punkten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com